

martes 17 de diciembre de 2024

# La Muestra de Artesanía de Navidad trae a La Laguna un viaje por los oficios y raíces canarias

*El evento reunirá entre el viernes 20 y el domingo 22 de diciembre a una representación de oficios tradicionales y contemporáneos, “un recorrido por este legado hecho a mano, el detalle ideal en estas fechas por su exclusividad, calidad y originalidad”, destacó Domingo Galván*



La plaza del Adelantado, en La Laguna, se llenará de tradición, creatividad y espíritu navideño entre el viernes 20 y el domingo 22 de diciembre, con motivo de la celebración de la Muestra de Artesanía de Navidad. Este evento, organizado por la concejalía de Promoción y Desarrollo Local del Ayuntamiento para apoyar y promocionar al sector, reunirá a 31 artesanos y artesanas que representan tanto oficios tradicionales como contemporáneos, “brindando al público un recorrido por este legado hecho a mano, lleno de historia y alma”, resaltó el concejal del Área, Domingo Galván.

“En estas fechas, es fundamental apoyar lo nuestro, esos productos elaborados con técnicas que nos conectan con nuestras raíces y contribuir entre todos a mantener vivo nuestro patrimonio”, añadió el edil durante

la presentación en rueda de prensa de la programación prevista.

La muestra se dividirá en diferentes carpas que exhibirán una diversidad de oficios, desde cerámica, cestería y torneado de madera, hasta propuestas modernas, “un espacio que ofrecemos al sector para dar a conocer la riqueza de su trabajo artesano, fidelizar a nuevos clientes y visibilizar ante un público variado sus talleres y negocios”, explicó.

Entre otras propuestas, el público podrá contemplar creaciones de marroquinería, muñequería, decoración textil, macramé, modelado, almazuelas, decoración de telas, impresión y grabado, cerería, tejeduría en lino, joyería, juguetería, papel y cartón, modista, esmaltes, alfarería tradicional y material reciclado.

Durante los tres días de celebración habrá talleres de dinamización para toda la familia, incluyendo juegos tradicionales y actividades especiales diseñadas para el público infantil, en horarios de 11:00 a 14:00 horas y de 16:00 a 20:30 horas. Además, se instalará un punto de empaquetado de regalos, facilitando que las compras navideñas se conviertan en obsequios cuidados hasta el último detalle. Para añadir un toque mágico, un Elfo de la Navidad visitará la muestra el domingo, 22 de diciembre, llenando el ambiente de ilusión para los más pequeños.

Galván puso en valor el compromiso del evento con la sostenibilidad. “Estamos hablando de oficios respetuosos con el entorno, con técnicas transmitidas de generación en generación que combinan la herencia del pasado y la responsabilidad del presente”, enfatizó.

### ***Horarios y detalles***

La muestra estará abierta en horario de 11:00 a 22:00 horas. La plaza del Adelantado será el epicentro del evento, “que promete convertirse en un punto de encuentro para residentes y visitantes comprometidos en apoyar el talento y trabajo artesanal. En estos días festivos en los que nos reunimos con nuestras familias y buscamos detalles significativos y especiales, estas piezas únicas, originales y de calidad son el regalo ideal”.

Además, “la artesanía no es solo un producto, es el reflejo de nuestras raíces. Apoyar a nuestros artesanos y artesanas es una forma de contribuir a mantener viva esta herencia”, concluyó, animando a recorrer la muestra, disfrutar de las actividades y conocer estos procesos elaborados de trabajo.